

Arbeiter-Zeitung

Einzelnummer 10 Pfennig
Bei Zeitungshändlern und in Kiosken erhältlich

Lageszeitung der KPD . Sektion der Kommunistischen Internationale . Bezirk Sachsen
Verbreitungsgebiet Ostiachien . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Erdball . Proletarischer Feuilleton . Das Bild der Masse

Kaufmannssprecher: Die neuemal geköpfte Kämpferleiterie 35/34, Nachkämpferleiterie 29/31, Methamoneule fandt am heut bestellungsteil einer Aufstellung mit der Bezeichnung: „Das „Vater“ des Unternehmens“ auftritt, die Dresden, Brühlsche Terrasse 7, Tel. 27855, Voßhöhe Dresden 265/13, und „Vater“ des Unternehmens“ auftritt, die Dresden, Brühlsche Terrasse 7, Tel. 27855, Voßhöhe Dresden 265/13.

frei kann manchmal 2,20 Mf. (im ersten Jahrbeit), auch bis 2 Mf. (geringst doppeltbelastet). Die Eheleidsumma erfordert täglich, ehezeit ein Mann- und Weibes-
inden. In beiden Fällen besteht kein Vertrag und Sicherung der Amts-
tute aber Jurisdicction des Vermögens. Erneuerungen von Waffen

Tel. 25.521, Polizeidienst Dresden 39.404, Beratungsstelle für Gefangene, Otto Bäbel, Dresden; Husarenstr. 8; Tel. 11.111, Berlin; für den Sächsischen Teil Osmars bestellt, Dresden; Untere Brüdergasse 10, Dresden; Post- und Telegraphen-Dienst, Dresden.

8 Sabrgana

Dresden, Donnerstag den 3. März 1932

18400

Hitler für Young und Versailles

Terrorpläne der Nazis

Noji-Wahlaufruf eine Verbeugung vor Hindenburg und offene Zustimmung zur Notverordnungs- und Tributpolitik Brünings. Hindenburgparole der SPÖ fördert Hitlerputschisten und faschistische Generaloffensive. Klassenfront der Arbeiter unter Führung des roten Kandidaten Thälmann ist die einzige Kampffront gegen Faschismus und Tributkesseln.

heute veröffentlichten die Nazizeitungen den Aufruf Hitlers zur Reichspräsidentenwahl. Mit großen Worten wird über das „System“, über die „schamlose Bonzenwirtschaft der volksverräterischen Sozialdemokratie“, über die „Pseudo-Demokratie“ über die „feinen Reichsbürgerlichen“ geschwatzt.

Diese Schimpftanone brauchen die Nazis um darüber hinwegzutäuschen, daß ihr Aufruf in Wirklichkeit die Befreiung zur Youngslaverei, zu den Versailler Tributverträgen und zu der Notverordnungs-Diktatur Brüderlichkeit ist.

In dem ganzen Aufruf ist nicht ein einziges Wort zum Kampf gegen Young und Versailles, nicht ein einziges Wort zum Kampf gegen Brünings Vohn- und Unterstützungsabbau enthalten.

Im Gegenteil, auch dieser Aufruf enthält eine tiefe Verzagung vor dem „ehrwürdigen alten Mann“, obwohl der Generalfeldmarschall seinen Namen unter die Young-Liste stieß.
Mit diesem Aufruf haben die Nazis noch einmal offiziell bewiesen, daß sie nichts mehr von diesem „System“ trennen.

Stahlhelm verkündet Hitlers Boykott

Diese Haltung der Nazis ist zum Teil die Ursache für den Angriff in der Harzburger Front, was in dem Führerbrief des Reichskanzlers vom 26. Februar offen ausgesprochen wird. In diesem Schreiben, das nur an die Funktionäre der Schwarzweissroten Hitlerjugendorganisation geht, heißt es über die Verhandlungen zwischen Hitler und Gerd von Rundstedt:

Die Schahlhelferführung erklärte, daß sie dem Entschluß des Führers, für die Reichspräsidentenschaft zu kandidieren, bestimmt, da seine gleichzeitige (!) Aufgabe, große Massen des

Wer ist die Hilfstruppe des Bürgertums?

Digitized by srujanika@gmail.com

Dresden, den 3. März 1932

revolutionären arbeiter 1918 niedergejagt zu haben.

Der Kern der nationalsozialistischen Mordtruppen — das waren die von der SPD gebildeten Kreikorps der Konterrevolution. Die kommunistischen und alle revolutionären Arbeiter haben mit der Waffe in der Hand gegen die Terrorbanden des Kapitals gelämpft — während die SPD-Führer diese kommandierten! Auch heute stehen die revolutionären, die kommunistischen Arbeiter und ihre Partei, die KPD, an der Spitze des Kampfes gegen den Naziterror — während sozialdemokratische und „repräsentantische“ Politzeipräsidenten mit der Staatsgewalt die Münze des Hitlerhorden schlagen!

marion der Hitlerbanden schülen!

Und ein Klopfschläger der Hindenburg-Sozialisten magst es, uns vorzuwerfen, wir führen keinen Kampf gegen das Hitler-geindel! Allerdings, wenn es sich um Zeitungspolemiken handelt, führt die SPD „gewaltige Kämpfe“ gegen Hitler, sie versucht, mit dem Hinweis auf die Verbrechen der Nazis abzulenken von den eigenen. Da diese aber die Arbeitersklasse an der Wurzel ihrer Existenz treffen, müssen die Kommunisten entsprechend ihrer historischen Aufgabe den verderblichen Einfluss der SPD brechen, um der Grundlage des Hitlerterrors, der Kapitalistischen

Butschvorbereitungen für den 14. März

Die Unzufriedenheit und Erbitterung in den SA-Kolonnen aber iron dieses Widerstandserfolge, die am vielen Stellen bereitungen der Käfführung von allen Arbeitern gezogen werden.

Rein Arbeit darf der betrügerischen Parole der SPD und der „Elternen Front“, den Generalfeldmarschall Hindenburg und mühlen folgen. Hindenburg, Hitler, Duesterberg sind die Vertreter einer Front des Nationalsozialismus in Deutschland, die von der SPD mit allen Mitteln gestützt wird. Der SPD und der „Elternen Front“ folgen, das heißt, ob der Bourgeoisie unterzuordnen und bedeutet, dem Arbeitervolk und den Putschern der hof- fenswürdiger Türe und Tor zu öffnen.

Jeder Gauleiter ist Oberbefehlshaber im Bereich seines

„... die Arbeiterschaft kann es nur eins geben: den Kampf unter Führung der KPD gegen den mordwütigen Nationalsozialismus, gegen die kapitalistische Ausbeutung und die faschistische Front der deutschen Bourgeoisie aufzunehmen. In diesem Sinne stellt die KPD den Kandidaten der Bourgeoisie den Kandidaten der Arbeitersklasse Ernst Thälmann gegenüber.“

Erich Thälmann, ist der Kandidat der roten Einheitsfront des Proletariats im Kampf gegen Nordterror und Faschistische Pläne der Nazis sowie gegen die gesamte Bourgeoisie in der SPD.

Ernst Thälmann ist der Kandidat des Kampfes der Arbeiter gegen Lohn- und Unterhaltungsabbau, für Arbeit, Brot und Freiheit.

Für diesen Kampf gilt es die rote Einheitsfront zu schaffen, die am Sonntag, dem 6. März, in einer gewaltigen Massendemonstration in Dresden ihren Ausdruck finden muß.

Rote Wahlhelfer: Sonnabend große Flugblattverbreitung. Sonntag Demonstration in Dresden und Landdagitation im ganzen Gebiet!